

Thema: „Ich kündige an: Die Menschheit erwacht.“

Ihr Wesen des Lichtes, ihr Wesen des Lichtes, ich kündige an. Ich kündige an: das Licht. Ich kündige an: eine Zeit des Lichtes. Ich kündige an: dass das Licht, das in euch ruht, sich entwickeln wird und sich zeigen wird. Ich kündige an: dass das Licht, das sich in euch zeigt, sich auch anderswo zeigen wird. Ich kündige an: dass das Licht in der Menschheit erwachen wird. Ich kündige an: dass die Menschheit endlich wieder zu sich selbst, zu ihrem Höchsten erwachen wird, zu ihrem eigenen Licht. Ich kündige an: dass das Licht überall ist.

Ich kündige das Licht an. Denn das Licht ist der Anfang aller Dinge. Das Licht ist aber auch immer präsent und das gesamte Leben. Gibt es ein Ende für das Licht? *Es gibt kein Ende für das Licht. Das Licht ist und bleibt und es will sich immer mehr zeigen.* Die Flamme des Lichtes war reduziert, ja, niedrig gehalten worden, von den Menschen selbst, die ein Licht gefürchtet haben und lieber in weniger Licht gelebt und gedämmert haben. Aber die Menschheit will wieder zu sich selbst finden, in ihrem höchsten Potenzial.

„Ich kündige an: dass die Menschheit erwacht.“

Ihr erwartet gerne, dass es sofort geschieht. Das Erwachen kann plötzlich geschehen und doch dauert es scheinbar lange. Das Erwachen geschieht in einer Sekunde; das Manifestieren in der Ausdauer und der Dauer in der scheinbaren Zeit ist halt länger als das plötzliche Erwachen. Es wächst, es wächst dann das Bewusstsein des Lichtes. Die Flamme wird langsam größer, aber zuerst muss sie wieder angezündet werden. Sie muss sich ihrer wieder bewusstwerden und dieses Erwachen in Bewusstsein zu dem eigenen Licht innerhalb der Menschheit, zu einem großen Teil der Menschheit, kündige ich an.

So viele Seelen sind wachgeworden, suchten das Licht, bis sie erkannten, das Licht ist gar nicht zu suchen, sondern zu finden, weil es da ist. Und so kann es sich entwickeln, vervielfältigen, sich ausdehnen und wieder wahrgenommen werden und dann größer werden.

So wisst, dass es so ist und sein wird. *Dieses ist die frohe Botschaft des neuen Wachstums in Bewusstheit, in der Menschheit und also auch in euch.*

Es grüßt euch *Gabriel*. Frieden und Licht sei mit euch.